

ABSTRAK

(Martinus Ului), 2022, Arahan pengembangan wisata air terjun sungai karai Desa Antutan Kecamatan Tanjung Palas berdasarkan persepsi pengunjung, Skripsi, Program Studi: Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing: Siti Nuurlaily Rukmana, ST., MT.

Obyek wisata air terjun sungai karai merupakan objek wisata yang berada di Desa Antutan Kecamatan Tanjung Palas. Wisata ini sering dikunjungi oleh pengunjung selama ini, lokasi yang strategis tidak terlalu jauh dari pusat keramaian, namun keterbatasan dalam pengelolaan dan pengembangan lebih lanjut menyebabkan daya tarik pariwisata yang ada belum dapat ditangani secara serius seperti sarana dan prasarana. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi kondisi sarana dan prasarana, mengetahui persepsi pengunjung mengenai sarana prasarana wisata air terjun sungai karai, dan menentukan arahan pengembang wisata air terjun sungai karai. Metode penelitian menggunakan analisis deskriptif kuantitatif dan kualitatif, dengan teknik foto mapping, skala likert dan analisis AHP. Metode pengumpulan data dilakukan dengan observasi, kuesioner, dokumentasi dan survei instansi terkait. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa kondisi eksisting sarana dan prasarana pada kawasan wisata air terjun sungai karai menunjukkan sarana dan prasarana yang ada pada sudah tersedia, namun perlunya peningkatan pengembangan dengan memberikan kenyamanan seperti peningkatan fasilitas, memperbaiki sarana warung makan, toilet, lokasi pembuangan sampah, pakir, rambu-rambu petunjuk jalan arah dan prasarana jaringan komunikasi, jaringan listrik dan jaringan jalan. Persepsi pengunjung terhadap sarana dan prasarana menunjukkan nilai skor validasi kuesioner skala likert sebesar 60 % sarana dan prasarana tergolong kategori sedang. Arahan pengembangan kawasan wisata menunjukkan prioritas 1 pengembangan sarana, dan prioritas 2 pengembangan prasarana. Kedua prioritas menjadi kebijakan penting yang harus diperhatikan dalam rangka pengembangan kawasan wisata agar minat masyarakat atau pengunjung ke wisata air terjun sungai karai Desa Antutan dapat meningkat.

Kata Kunci: Pengembangan, Persepsi Pengunjung, Wisata alam